

## MIRECOURT - SAONE ET MOUZON

# Ecoliades : une édition ardemment disputée

La septième édition des Ecoliades s'est déroulée ce vendredi avec le soleil comme fil conducteur et la victoire qui a consacré Saint-Pierre-Fourrier au terme d'une joute très serrée.

L'Office Municipal des Sports avait commandé le beau temps et le ciel s'est montré tout particulièrement attentif à la demande de Pascale

Pierrot-Greco, puisque la septième édition des Ecoliades se déroulait ce vendredi sous un soleil sans partage. Il n'en fallait pas davantage pour que ce

rendez-vous désormais ardemment classique soit ardemment disputé par les enfants des écoles primaires de la cité. Les performances fleurissaient en effet sur toutes les installations sportives mises à disposition par la Ville : stade, piste d'athlétisme, pas de tir à l'arc, terrain de football, stade olympique Roger-Remy, gymnase, salles Claude-Hacquard et Louis-Dervaux, salle Rouge, cours de tennis, espace Flambeau... Bref ! On s'était mis en quête pour faire de la version 2008 des Ecoliades un millésime très ensoleillé.

Les associations elles-mêmes s'étaient mises au diapason, en offrant leur matériel et en mandatant deux, trois ou même quatre intervenants. Intervenants comme ce fut le cas pour le GAM et les sapeurs-pompiers. Et entre les débats sportifs, de la bonne humeur, de bons coups de dent pour faire honneur aux quiz préparés par le président du GAM. Aujourd'hui dit, les conditions optimales avaient été réunies pour que les enfants en découvrent avec l'enthousiasme dont ils ne sont jamais avares, ce qui faisait dire à la présidente de l'OMA au moment de la proclamation des résultats : "qui sait si nous n'avons pas semé aujourd'hui quelques graines de champions ? En tout cas, il existe



Les enfants des différentes écoles ont attendu avec impatience la proclamation des résultats.

bien une dynamique des Ecoliades et j'en veux pour preuve le nombre croissant des participants qui s'affrontent chaque année, dans le plus pur esprit sportif et en toute convivialité. Il s'agit d'un vaste travail à la présidente de l'OMA au moment de la proclamation des résultats : "qui sait si nous n'avons pas semé aujourd'hui quelques graines de champions ? En tout cas, il existe

pion..." Quant à la proclamation des résultats, elle faisait la part belle aux lauréats du concours de dessins inspirés par les Ecoliades, mais elle débouchait aussi sur une hiérarchie inédite puisque la victoire a souri cette année à l'école Saint-Pierre Fourrier.

**Le palmarès**  
Concours de dessins : Fadréa Nakache, Maéva Méni-

goz et Mathilde Kayser (Ecole Bey), Clara et Océane Berthe, Lorin Amet et Philippe Bailly (école Braby), Ophélie Gillard et Léna Arnoux, Léa ségura et Océane Ogé, et Pierrine Clément (école Saint-Pierre Fourrier).

**Classement des Ecoliades :**  
1. Ecole Saint-Pierre Fourrier (moyenne de 25,35) ; 2. Ecole Braby (24,86) ; 3. Ecole Bey (24,80).

Déjà de l'allure dans l'envol de cette fillette qui a fait preuve d'une belle motivation.

